



*Als Gott sah, dass der Weg zu lang,
der Hügel zu steil
und das Atmen zu schwer wurde,
legte er den Arm um dich
und sprach: „Komm heim!“*



Mit Traurigkeit im Herzen, aber mit dem Gedanken an ein Wiedersehen,
müssen wir schweren Herzens Abschied nehmen von meinem lieben Gatten,
unserem Papa, Schwiegervater, Opa, Schwager, Onkel und Gödn,

Herrn

Konrad Wallner

langjähriges Mitglied der Freiwilligen Feuerwehr Hollersbach

der am Sonntag, den 27. Juni 2021, im 80. Lebensjahr,
von Gott zu sich gerufen wurde.

Unser lieber Konrad ist am Mittwoch, den 30. Juni
in der Friedhofskapelle Hollersbach zum stillen Gebet aufgebahrt.
Den Seelenrosenkranz beten wir am Mittwoch um 18.30 Uhr in der Pfarrkirche.

Den Trauergottesdienst mit anschließender Beerdigung feiern wir
am Donnerstag, den 1. Juli 2021 um 14.00 Uhr in der Pfarrkirche Hollersbach.

Hollersbach, am 27. Juni 2021

Gedanken - Augenblicke - Sie werden uns an dich erinnern

Deine Anni
Deine Tochter Manuela mit Herbert
Dein Enkel Fabian
Deine Schwägerinnen, Godnkinder, Nichten und Neffen mit Familien
im Namen aller Verwandten und Freunde